

デイサービス

春号

新しいデイサービスで利用者様と共に新年のお祝いをさせて頂き、末永く利用者様の地域での暮らしを支えていければと思います。
皆様の役にたてる施設として、また楽しい時間を過ごせる施設としてガンバッテいます。

1月2月3月のデイサービスでの様子です

1月



お参りをし、今年初めの運試し千本

引きにチャレンジして頂きました。

2月



3月

いくつになっても心躍るひな祭り、甘酒とひな祭りでお祝いをし、子供の頃やお子様、お孫様のために飾った雛飾りのお話に花が咲きました。

今年も皆様で力を合わせて鬼退治をしていただきました。

職員の扮する鬼に皆様から大きな笑い声をいただきました。



グループホーム

春号

2017年も早いもので、もう3ヶ月過ぎて少しですが春めいてきました。グループホームの利用者様は先日100歳を迎えた利用者様も含め毎日元気いっぱいに過ごされて見えます。今回はその様子を少し紹介したいと思います。



1月には職員手作りの獅子で獅子舞を披露しました。皆さん、大変喜ばれ獅子と一緒に写真を撮ったり、頭を噛んでもらったりとお正月気分を味わって頂きました。又、職員が作ったむつみ神社に手を合わせて健康をお祈りしました。

良いことが有りますように



2月には職員が鬼になって豆まきを楽しんでいただきました。迫力満点の鬼に対抗して利用者様も『鬼は外、福は内』と大きな声で言われ、豆を投げてみました。豆まきの後でおやつとして節分にちなんだ和菓子を食べていただきました。



鬼は外!



灯りをつけましょぼんぼりに～♪



3月には職員と利用者様一緒に雛人形の飾り付けをしました。行事の日にはひな祭りの歌を歌ったり、ひなあられを食べたりし、最後に雛人形をバックに記念写真を撮りました。ある利用者様は子供の頃のことを思い起こされ、「あ～小さい時用飾り付けしたなあ」感慨深げに言っておられました。

